

**Comunicado de prensa**

Múnich, a 16/03/2016

**Heinz Hermann Thiele es nombrado presidente honorífico del consejo de supervisión de Knorr-Bremse AG**

**El consejo de supervisión saliente de Knorr-Bremse AG ha propuesto a Heinz Hermann Thiele (74) como presidente honorífico del gremio. De este modo, el empresario y propietario de Knorr-Bremse será honrado unos días antes de su 75 cumpleaños por su incansable contribución a la compañía durante décadas.**

Hans-Georg Härter, miembro del consejo de supervisión y compañero durante muchos años de Heinz Hermann Thiele, recalca: «El nombre de Heinz Hermann Thiele siempre estará ligado al crecimiento de Knorr-Bremse como fabricante líder a nivel mundial de sistemas de freno para vehículos ferroviarios y comerciales. Adquirió la compañía en 1985 en una situación económicamente precaria y, gracias a su firme compromiso y a su visión de futuro empresarial, la convirtió en una joya de la industria alemana. El consejo de supervisión también le da las gracias por sus logros en nombre de los aprox. 25.000 empleados y nombra a Heinz Hermann Thiele su presidente honorífico.»

Como ya se ha anunciado, el Dr. Bernd Bohr (59) asumirá la presidencia del consejo de supervisión, lo cual también se decidió después de que la junta general de accionistas decidiera el nuevo consejo de supervisión en la reunión constitutiva. El Dr. Bernd Bohr ocupó hasta 2013 el cargo de presidente en el área empresarial de técnica para vehículos ferroviarios para las actividades automovilísticas mundiales de Robert Bosch GmbH.

Como representante de los trabajadores, Franz-Josef Birkeneder ha sido elegido 1<sup>er</sup> vicepresidente. Hans-Georg Härter, antiguo presidente de la junta de ZF Friedrichshafen AG, ocupa la parte del capital como 2<sup>o</sup> vicepresidente del consejo de supervisión. Julia Thiele-Schürhoff, hija de Heinz Hermann Thiele, se acaba de incorporar al consejo de supervisión.

Los socios y el consejo de supervisión dan las gracias a los miembros del consejo de supervisión saliente, el Dr. Eduard Gerum (1<sup>er</sup> vicepresidente) y Manfred Wennemer (2<sup>o</sup> vicepresidente), por su gran compromiso con el que han contribuido considerablemente a la compañía. El Dr. Eduard Gerum era miembro del consejo de supervisión desde 2001. Manfred Wennemer, antiguo presidente de la junta directiva de Continental AG, formó parte del gremio desde 2009 y respaldó considerablemente el desarrollo del grupo con su amplia experiencia, así como con sus profundos conocimientos. Ambos ya no estarán disponibles durante otro periodo.

Pie de foto 1: Heinz Hermann Thiele es nombrado presidente honorífico del consejo de supervisión de Knorr-Bremse AG.

Pie de foto 2: El Dr. Bernd Bohr es el nuevo presidente del consejo de supervisión de Knorr-Bremse AG.

Knorr-Bremse es líder a nivel mundial en la fabricación de sistemas de freno para vehículos ferroviarios y comerciales con un volumen de ventas de casi 6.000 millones de euros en 2015. Aprox. 25.000 empleados repartidos en más de 30 países desarrollan, producen y asesoran sobre sistemas de freno, de acceso a los trenes, de control y de suministro energético, sistemas de aire acondicionado, sistemas de asistencia y sistemas de control, así como componentes para el control de la propulsión y de la caja de cambios. Como pionera en tecnología, la compañía contribuye considerablemente con sus productos a la seguridad ferroviaria y en las carreteras desde hace más de 110 años. Más de mil millones de personas en todo el mundo confían día tras día en los sistemas de Knorr-Bremse.

**Contacto:**

Dr. Detlef Hug  
Directora del departamento de comunicación  
Telf.: +49 (0)89 3547 1402  
E-mail: [detlef.hug@knorr-bremse.com](mailto:detlef.hug@knorr-bremse.com)

Knorr-Bremse AG  
Moosacher Straße 80  
D-80809 Múnich  
[www.knorr-bremse.com](http://www.knorr-bremse.com)